



29. August 2022

Seite 1 von 2

MVV setzt zahlreiche Energiesparmaßnahmen um

Betrieb der LED-Wände am MVV-Hochhaus deutlich reduziert – Beleuchtung des Mannheimer Wasserturms nachts abgeschaltet – Raumtemperatur in den Büros im Winter auf 19 Grad abgesenkt –Umsetzung startet ab 1. September

Energie sparen lautet das Gebot der Stunde – und das gilt für alle Teile unserer Gesellschaft. MVV Energie geht deshalb mit gutem Beispiel voran und hat zahlreiche Maßnahmen verabschiedet, um selbst Energie zu sparen.

Ein interner Ideenwettbewerb hatte zu zahlreichen Vorschlägen der MVV-Mitarbeitenden geführt. Die besten Ideen werden zusätzlich zu den Vorgaben der Kurzfristenergieversorgungsicherungsmaßnahmenverordnung (EnSikuMaV) ab dem 1. September 2022 im Unternehmen umgesetzt. Unter anderem schaltet MVV die beiden LED-Wände des MVV-Hochhauses am Luisenring zwischen 22 und 16 Uhr des Folgetages aus. Außerhalb dieser Zeiten werden die LED-Wände neben der Ausspielung reduzierter Basisinformationen nur noch zur Kommunikation der Energiespartipps von MVV eingesetzt. Auch die Akzentbeleuchtungen im Foyer und auf dem Vorplatz des MVV-Hochhauses werden nachts ausgeschaltet. Zudem wird am Mannheimer Wasserturm die Nachtbeleuchtung abgeschaltet. Alle Maßnahmen werden selbstverständlich unter Beachtung der sicherheitstechnischen Vorgaben umgesetzt.

Raumtemperatur in den Büros wird nach energetischen Gesichtspunkten angepasst

Darüber hinaus wird die Temperatur in den Büroräumen angepasst. In der sommerlichen Kühlperiode wird nur noch oberhalb einer Umgebungstemperatur von 25 Grad Celsius gekühlt – und zwar dann auf 25 Grad Celsius. In der winterlichen Heizperiode werden die Büros mit maximal 19 Grad Celsius beheizt. Eine weitere zentrale Maßnahme ist die Abschaltung strombetriebener Wasserboiler an Handwaschbecken.

Zusätzlich fordert MVV ihre Mitarbeitenden dazu auf, weitere Energiesparmaßnahmen umzusetzen, soweit diese sinnvoll und möglich sind. Dazu können der reduzierte Einsatz von Druckern, das Abschalten von Kühlschränken sowie im Sommer das Herunterfahren der Jalousien gehören.



„Als Energieunternehmen stehen wir in besonderer Verantwortung, beim Energiesparen mit gutem Vorbild voranzugehen. Das tun wir einerseits durch unsere Energiesparkampagne #MonnemSpart Energie, mit der wir den Bürgerinnen und Bürgern Mannheims Empfehlungen für einen achtsamen und nachhaltigen Umgang mit Energie an die Hand geben. Andererseits sind wir als Wirtschaftsunternehmen und als Teil dieser Gesellschaft natürlich auch selbst dazu aufgefordert, Energie zu sparen. Das tun wir mit diesen Maßnahmen und leisten so unseren Beitrag in dieser für uns alle besonderen Situation“, betont MVV-Vorstandsmitglied Dr. Hansjörg Roll.

MVV im Porträt

Mit etwa 6.500 Mitarbeitern und einem Jahresumsatz von rund 4,1 Milliarden Euro ist MVV eines der führenden Energieunternehmen in Deutschland. Im Zentrum unseres Handelns steht die zuverlässige, wirtschaftliche und umweltfreundliche Energieversorgung unserer Kunden aus Industrie, Gewerbe und Privathaushalten. Dabei besetzen wir alle Stufen der energiewirtschaftlichen Wertschöpfungskette: von der Energieerzeugung, dem Energiehandel und der Energieverteilung über den Betrieb von Verteilnetzen bis hin zum Vertrieb, dem Umwelt- und dem Energiedienstleistungsgeschäft. Darüber hinaus investieren wir in die Zukunftsfähigkeit unserer Netze, in die Modernisierung unserer Erzeugungsanlagen sowie in innovative grüne Technologien.

Wir sind Vorreiter bei der Energiewende und haben uns mit unserem Mannheimer Modell einem strategischen Weg verpflichtet, mit dem wir bis 2040 klimaneutral und danach als eines der ersten Energieunternehmen Deutschlands klimapositiv werden. Dabei setzen wir konsequent auf die Wärmewende, die Stromwende und den damit verbundenen Ausbau erneuerbarer Energien sowie auf grüne Produkte und Lösungen für unsere Kunden. Mit unseren Klimazielen befinden wir uns auf dem 1,5-Grad-Pfad. Das hat uns die internationale „Science Based Targets Initiative“ (SBTi) testiert. Außerdem gehören wir laut der renommierten Ratingagentur ISS weltweit zu den vier besten Energieunternehmen im Bereich Nachhaltigkeit. Bei allem, was wir tun, können wir fest auf die gewachsene Kompetenz und das Know-how unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zählen. Ihnen werden wir auch in Zukunft sichere und attraktive Arbeitsplätze bieten.

MVV ist ein Unternehmen in der Metropolregion Rhein-Neckar, die MVV-Gruppe ist weltweit tätig.